

Bolivia recibirá 500 000 vacunas anticovid desde China



El presidente boliviano, Luis Arce muestra el documento de suscripción del acuerdo para la provisión de la vacuna china Sinopharm. Foto: Xihua

La Paz, 22 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, informó que un avión de la aerolínea estatal Boliviana de Aviación (BoA) viajó a China para traer el cargamento de 500 000 vacunas Sinopharm, dosis que servirán para la vacunación masiva contra la COVID-19.

“Informamos que un avión Boeing 767 de @BoABolivia se encuentra rumbo a Beijing, para traer medio millón de vacunas Sinopharm a nuestro país. Agradecemos el apoyo del presidente Xi Jinping para combatir la pandemia”, informó el mandatario mediante su cuenta oficial de la red social digital Twitter.

Los gobiernos de Bolivia y China suscribieron el 11 de febrero el acuerdo para la adquisición de las vacunas chinas. Se prevé que el cargamento de las dosis llegue al Estado Plurinacional esta semana.

En el almacén de la zona franca del aeropuerto internacional de Beijing, ya se alista el envío del medio millón de vacunas. La red televisiva Unitel informó que se espera completar el trámite aduanero hasta el martes por la mañana para que luego comience el viaje a Bolivia.

La vacuna Sinopharm fue probada en 15 países con aprobación de manera ilimitada en China, Emiratos Árabes Unidos y Bahréin. Cuenta con pedidos de millones de dosis en Argentina, Brasil, Perú y otros países de la región.

También el vocero presidencial, Jorge Richter, informó que se prevé que entre mediados y fines de esta semana llegue al país la dotación de 500 000 vacunas contra el COVID-19, provenientes de China, para masificar la inmunización a la población boliviana, priorizando el sector médico en esta primera etapa.

“Si todo funciona y sale dentro de la normalidad esperada con lo que significa el cargamento, las logísticas, los empaques, etcétera, pues hacia media semana, hacia fines de esta semana ya deberíamos tener en el país las vacunas e iniciar rápidamente este proceso de vacunación masiva”, afirmó en una entrevista con radio Patria Nueva.

“El plan de vacunación va a avanzar, primero en el conjunto de todos los profesionales de la salud y, acto seguido, vamos a empezar, ya, la vacunación masiva con aquellos bolivianos que tienen enfermedad de base y que requieren de forma urgente la vacunación, esto también a nivel nacional”, añadió.

En Beijing, China, se prepara el cargamento de 500 000 vacunas Sinopharm contra el COVID-19 para Bolivia. Las dosis llegarán al país esta semana, informó el viceministro de Comercio Exterior e Integración, Benjamín Blanco, y anunció que la vacunación masiva en territorio nacional comenzará en marzo.

“En este momento, estamos realizando los trámites respectivos para obtener las autorizaciones necesarias y estamos recibiendo las vacunas en China. Son 400.000 dosis que estamos adquiriendo y 100.000 dosis de donación”, informó la autoridad gubernamental en entrevista con la red Unitel.

Agencia Boliviana de Información

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248512-bolivia-recibira-500-000-vacunas-anticovid-desde-china>



Radio Habana Cuba